

undefined - dimanche 5 mai 2024

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

La salle multisport va pouvoir exceptionnellement recevoir tous les publics



Cette salle pourra désormais être utilisée ponctuellement à d'autres fins que sportives.

Depuis plusieurs mois, la salle polyvalente de Creys-Mépieu accueille les scolaires, les enfants du centre de loisirs et les associations sportives, en attendant son inauguration officielle qui aura lieu le 7 juin. Afin de pouvoir accueillir des animations d'envergure, autres que sportives, la commune s'est équipée d'un sol alternatif, à base de plaques composites résistant par exemple aux talons aiguilles. Après quelques heures d'installation par les services techniques, 408 dalles de 2 m² protègent donc désormais le sol souple sportif, indispensable au confort des joueurs.